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6 Piéces

212 m?
Réf. MZIL0OSJ1486
25000 €

St-dean-Cap-Ferrat

Maison a louer (06230)
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Dans un quartier calme a proximité immeédiate des commerces, des
plages et du sentier en bord de mer aménagé de Saint Jean Cap, cette
villa vient d'étre rénovée avec des prestations de qualité. Sur trois
niveaux la propriété se compose au rez-de-chaussée d'un bel espace a
vivre avec vue mer et cuisine ouverte bien équipée ouvrant sur un
espace repas extérieur. Au 1er étage la Master avec vaste salle de bain
et douche en suite offre un balcon et une tres belle vue sur la mer, deux
autres chambres et une salle de douche. Au Rez de Jardin la piscine

intérieure chauffée s'ouvre par de grandes ...

Situated in a calm neighbourhood of Cap Ferrat close to shops, beaches and the
seaside walkway, this villa has just undergone a quality renovation. The three-storey
property comprises: on the ground level, a lovely living room with sea view and
open-plan fitted kitchen leading to an exterior dining area. On the top level, Master
bedroom with a vast ensuite bathroom and shower as well as a balcony with a
gorgeous sea view, 2 other bedrooms and a shower room. On the garden level,
there is a heated interior pool opening onto a solarium through large wall-to-ceiling

windows. An annex bedroom for ...
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